

Die Herren Schmitt junior und senior, Investoren, sowie Herr Schubert von den Johannitern und Herr Architekt Braun präsentieren ihr Vorhaben.

Es findet eine intensive Diskussion über den Entwurf und das Projekt statt.

Anschließend stellen Herr Bruckner und Herr Pfarrer Bartha ihren Entwurf vor.

Das Projekt wird im Anschluss ausführlich erörtert.

Der Bürgermeister bittet den Ausschuss, den Beschlussvorschlag abzuändern, um der Verwaltung einen größeren Verhandlungsspielraum bei den Verkaufsgesprächen zu gewähren.

Der Vorsitzende lässt über den geänderten Beschlussvorschlag abstimmen.

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt Lohmar folgenden Beschluss:

Die Stadt Lohmar veräußert an das Ev. Altenheim Wahlscheid e.V. das Grundstück Gemarkung Lohmar, Flur 3, Nr. 2497, bis zu einer Größe von 6.723 qm zur Errichtung eines Altenheimes gemäß der vorgestellten Konzeption.

Der Kaufpreis beträgt 180,00 €/qm. Alle mit dem abzuschließenden Vertrag verbundenen Notar- und Gerichtskosten sowie eventuelle Vermessungskosten trägt der Erwerber.

Abstimmungsergebnis: 14 dafür.